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平成２０年１月２１日 

 

第７回市民環境会議 会議録 
 

１．会議名 

平成１９年度 第７回 東久留米市市民環境会議 

 

２．日 時 

平成１９年１２月１３日（木）19：00～21：00 

３．場 所 

東久留米市役所 ７階  702・703 会議室 

 

４．出席者 

市民環境会議委員 １９名 （欠席７名） 

 

５．事務局職員名 

環境緑政課長、環境保全係長、水と緑係長、 

水と緑係主任、環境保全係１名、 

㈱環境・グリーンエンジニア３名 

 

６．会議次第 

（１）開会のあいさつ 

（２）議題 

  ①第６回会議録の確認について 

  ②部会について（部会にて検討） 

      ・検討事項について 

     ③その他 

   （３）その他 

７．配布資料 

  平成１９年度第７回市民環境会議 次第 

  資料１ 平成１９年度第６回市民環境会議 会議録（案） 

 

８．会議内容 

（１）開会 市民環境会議 

【座長】 

あいさつ（省略） 

９．会議 

【座長】 

    ・ 事務局より連絡がある。 
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【事務局】 

  ・ 前回の会議で話した、コンサルタントの㈱環境・グリーンエンジニアの 

    方が出席しているので紹介する。 

    

【コンサルタント】 

・ 土屋氏、宮下氏、小池氏、自己紹介。 

 

【座長】 

・ 第６回の会議録の確認だが、何かあるか。 

 

【委員】 

 ・ 水とみどり部会の（２）の④について、「湧水保全都市宣言」を検討 

   するとあるが、それだけを検討するわけではない、他にもたくさん 

   検討することがある。 

  

【委員】 

   ・ この後の、水とみどり部会で検討したい。後の部会報告の中で結果を報告する。 

 

  【座長】 

    ・ お願いする。 

     

 【委員】 

   ・ 環境広報部会より連絡。情報ふれあいサイト「くるくる」の資料がアップしたので、部会

の後で見ていただきたい。水とみどり部会・くらし部会で載せたいものがあれば言ってほ

しい。 

      

【座長】 

  ・ それでは部会に別れて、お願いする。 

 

 

※ 部会に別れて討議し、その後、全体会議で発表した。 

 

 

【水とみどり部会】 

    （１）検討事項 

      ① 市より説明  

       ・ ｢東久留米市緑の基本計画の見直しに向けて｣ 資料１ 

       ・ 11 月 20 日（火）分科会報告 
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② 今後の部会の進め方について  

      ・ 部会長より｢検討資料｣提出→討議 

        まず１０年間の検証を行い、見直しに向けた提言を行う。 

        今後重点的に取り組む｢保全都市宣言｣に向けて検討する。  

 

※ 今の緑の基本計画と違う所は、今後は行政と市民が協働して 

  見直し作業や計画の推進・点検・検証を行うことや、環境 

  基本計画と連携して進めることを確認した。 

 

    （２）決定事項 

・別紙のとおり 

     

    （３）次回検討事項  

   ・別紙のとおり 

       

【座長】 

  ・ 第６回会議録の訂正はどうするか。 

 

【委員】 

  ・ 水とみどり部会の（２）の④について、｢湧水保全都市宣言｣の後に等を 

    入れる。 

 

【くらし部会】 

   （１）検討事項  

  ① 優先事項の決定 

   ・ 生ごみの堆肥化を推進（集合住宅などに大型の施設を設置する） 

   ・ 生ごみを減らすことによって、燃やす施設のコストや様々な 

     コスト削減効果。⇒ 循環型社会の形成 

   ・ 資源ごみ（新聞・普通紙）回収強化 

   ・ ポリ袋を利用しない人にポイントをキャッシュバック 

     

  ② Ａグループの優先順位 

   ・ ごみ排出量の抑制とリサイクル＝表裏一体 

   ・ 不法投棄・ポイ捨ての防止 
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【環境広報部会】 

 

【部会長】 

 ・ 情報ふれあいサイト「くるくる」の掲載内容を確認していただき、了承いただければ 

    これで掲載したい。 

 

【委員】 

  ・ 了承  

    

（１） 検討事項 

    ① 情報ふれあいサイト「くるくる」に掲載する内容について。 

 現在の基本情報に市民環境会議の活動内容とともに他の環境関連団体が 

 取り組む活動についてもニュースとして掲載していく。 

 （環境シンポジウム、環境ウォッチング、その他） 

 これを市民環境会議全体の認知を得ること。サイトへの掲載画面等に 

 ついて協議した。 

・ 文章による表現も重要であるが、出来るだけ画像を多く載せることが 

  効果的 

・ 文章はあまり長いと読まれなくなるのでは 

・ 同一文章では、表現を出来る限り統一したい 

・ 画像には、短めでもよいがコメントを付したほうが理解できる 

・ 今後、市民環境会議の会議録、その他の環境情報にリンクできないか 

・ 本会議には、３部会が編成されており各部会からの情報を積極的に掲載 

 

     （２）決定事項 

        ・ 多くの市民に見てもらえるように、文字や画像に配慮する 

        ・ 本会議の｢水とみどり部会｣、｢くらし部会｣の協力を得て、タイムリーな情報 

          を掲載する 

        ・ 他の環境関連サイトへのリンクについては、慎重に検討をする 

        

【委員】 

  ・ 都のパンフレットの配布。①エコドライブ ②鳥にエサをあたえない。 

    

【事務局】 

  ・ 第３回環境ウォッチング（バードウォッチング）を２月１６日（土）に 

    行うので、参加してほしい。 

 

【座長】 

  ・ 次回は、１月２１日（月）午後７時から行う。 


